

COMENZARON NUEVOS RAMALES DE LAS OBRAS DE PLUVIALES EN PLAYA HONDA QUE AFECTARÁN

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 06 de Junio de 2012 12:54



El Ayuntamiento de San Bartolomé, informa a la ciudadanía, que teniendo en cuenta que las obras de “Ampliación de la red de saneamiento de Playa Honda”, continúan avanzando, han comenzado nuevas obras en las que se verán afectadas las calles Anzuelo, Mástil y Boya.

Las obras de las tres fases del ramal en el que se trabaja han dado comienzo esta semana, por lo que progresivamente se realizarán cortes de tráfico según vayan avanzando las mismas.

Andrés Stinga, concejal de Obras y Servicios Públicos, espera que los vecinos y visitantes “sepan disculpar las molestias que puedan ocasionar las obras y cortes de tráfico. En los casos que sean necesarios, se habilitarán desvíos de tráfico provisional, rogando a la ciudadanía que extremen las medidas de seguridad. Estamos trabajando para mejorar el municipio”. Para ampliar información, incidencias o sugerencias, los interesados pueden contactar con el departamento de Servicios Públicos llamando a los teléfonos 928 819 473 y 626 711 959.